

ABSTRAK

Fitri Erni Cahyati

NIM C2015035

Program Studi Sarjana keperawatan

Dosen Pembimbing

1. Maryatun, S.Kep.Ns., M.Kes.

2. Eska Dwi Prajayanti, S.Kep.Ns., M.Kep

HUBUNGAN AKSES INFORMASI DENGAN PEMILIHAN KONTRASEPSI HORMONAL DAN NON HORMONAL DI DESA BANDUNG KECAMATAN NGRAMPAL KABUPATEN SRAGEN

ABSTRAK

Latar Belakang: Kontrasepsi adalah suatu cara untuk mencegah terjadinya kehamilan. Metode kontrasepsi terbagi menjadi hormonal dan non hormonal salah satu faktor yang mempengaruhi pemilihan kontrasepsi adalah akses informasi. Berdasarkan studi pendahuluan bahwa mayoritas pengguna kontrasepsi memilih menggunakan jenis kontrasepsi hormonal dibandingkan dengan non hormonal dan pengguna kontrasepsi kurang dalam mendapatkan informasi tentang kontrasepsi.

Tujuan: Menganalisa hubungan akses informasi dengan pemilihan kontrasepsi hormonal dan non hormonal di Desa Bandung Kecamatan Ngrampal Kabupaten Sragen. **Metode:** Jenis penelitian ini adalah penelitian analitik dengan rancangan *cross sectional*, teknik pengambilan sampel menggunakan *simple random sampling* serta dengan sampel sebanyak 90 responden. Instrumen penelitian ini menggunakan lembar checklist dan kuesioner. Analisa *bivariate* menggunakan uji *Chi Square* dengan taraf signifikansi 95%. **Hasil:** Hasil penelitian menunjukkan bahwa dari 90 responden sebagian responden yang mendapatkan informasi baik tentang pemilihan jenis kontrasepsi sebanyak 47 (52.2%) dan untuk pemilihan jenis kontrasepsi hormonal dan non hormonal sebagian besar responden menggunakan kontrasepsi hormonal sebanyak 56 (62.2%). Hasil uji *Chi Square* menunjukkan bahwa ada hubungan akses informasi dengan pemilihan kontrasepsi hormonal dan non hormonal di Desa Bandung Kecamatan Ngrampal Kabupaten Sragen dengan *p value* $0.000 < 0.05$. **Kesimpulan:** Terdapat hubungan signifikan antara akses informasi dengan pemilihan kontrasepsi hormonal dan non hormonal di Desa Bandung Kecamatan Ngrampal Kabupaten Sragen.

Kata Kunci : *Akses Informasi, Kontrasepsi Hormonal, Kontrasepsi Non Hormonal.*